

LE CONGRES DE MONTREUX

1960

J'ai proposé 17 questions pour ce Congrès, qui touchant à l'Organon pour les développer et leur trouver, si possible, une confirmation clinique.

- 1.- Le Principe du Simile est-il empirique, scientifique ou philosophique ?
- 2.- Supériorité du Principe du Semblable sur le Principe du contraire.
- 3.- La valeur symbolique du concept de contagion (agents infectieux, miasmes) et l'unité générique des maladies chroniques (le psore, monstre à mille têtes).
- 4.- Le questionnaire du malade, d'HAHNEMANN, est-il complet et pratique ? Peut-on faire mieux ? Propositions.
- 5.- Provings volontaires ou involontaires.
Vérification des symptômes pathogénétiques.
- 6.- Homoéopathie involontaire chez les Allopathes. Leurs guérisons par l'application inconsciente dans la casuistique médicale moderne.
- 7.- La médecine quantitative par opposition à la médecine qualitative. Exemples.
- 8.- Poly ou Monopharmacie ?
- 9.- Suggestion et Homoéopathie. L'homoéopathie chez les bébés, les délirants, les comateux, les inconscients, les animaux.
- 10.- Le régime pendant le traitement homoéopathique est-il nécessaire ?
- 11.- Observation du déroulement symptomatologique après la première dose.
- 12.- Valeur des symptômes. Symptômes diagnostiques, pathologiques, symptômes du malade, symptômes pathognomoniques, non pathognomoniques. Les symptômes de la maladie par opposition aux symptômes du malade.

- 13.- Pharmaconomie homoéopathique : les diverses voies d'introduction du remède homoéopathique dans l'organisme humain : la bouche, l'anus, la peau, les injections hypodermiques, l'inhalation... etc ...
- 14.- Les 22 maladies honteuses d'après HAHNEMANN.
Comment les découvrir.
- 15.- Différence entre l'ensemble, la totalité et l'universalité des symptômes.
- 16.- Richesse symptomatique : les 43 sortes de symptômes en Homoéopathie. Exemples.
- 17.- L'Homoéopathie dans les maladies mentales.

J'ai fait un petit référendum sur ces différentes questions. En Suisse, ce sont les questions Numéros : 4, 10 et 17 qui ont recueilli le plus de suffrages. Ici, à LYON, ce sont les questions N° 4, 12 et 17.
